

## Voyage – échange en Allemagne – Décembre 2025

### 38 élèves de niveau Seconde, Première, Terminale ont découvert la Thuringe :

la ville de Weimar avec les visites de musées (maison de Goethe et de Schiller, Bauhaus-Museum, le camp de concentration de Buchenwald), l'excursion à Erfurt avec une visite guidée et le grand marché de Noël ainsi que Eisenach avec les visites du château de la Wartburg et la maison de J.S. Bach.



Weimar - Schiller et Goethe



Erfurt



le pont habité d'Erfurt

### 13 élèves de Seconde ont participé ensuite à l'échange avec notre établissement partenaire de Friedberg.

Ils ont pu assister à des cours avec leurs correspondants et ont pu travailler sur un projet commun franco-allemand : l'élaboration d'une enquête sur la vision d'avenir des jeunes. Nous avons eu une journée à Francfort avec un rallye au centre-ville, une montée à un gratte-ciel et la découverte du marché de Noël. Une excursion commune avec leurs correspondants nous a menés à Marburg, une ville universitaire médiévale. Logés dans les familles, nos élèves ont pu profiter de cette immersion linguistique et culturelle et ont été tous très bien reçus.



Frankfurt-am-Main : l'opéra et les gratte-ciels de « Mainhattan »



Marchés de Noël à Frankfurt et Erfurt



Marburg : Université, Château, Hôtel de Ville



Marburg : maisons à colombages

Friedberg Augustinerschule

Nos jeunes ont hâte de se retrouver dans 6 mois à Fontainebleau pour l'échange retour.

Merci aux parents allemands pour leur accueil et à l'OFAJ pour son soutien financier !

